



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Miércoles 05 de diciembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El 17 de julio apareció el primer video en contra de **Germán Borja** en You Tube y fue visto por 3 mil 400 personas. Anteayer apareció un segundo video. En ambos se refieren a una página Web donde se publican los documentos, según ellos, probatorios de la denuncia. Al respecto el Edil dijo que es gente cobarde, por lo que ya levantó una denuncia. (NT)

Noticieros Televisa normalizó la voz que aparece en el video en contra de Germán Borja, de manera que se escucha lo que pudiera ser el sonido normal. Piden a quien reconozca la voz que se comuniquen con ellos. (NT)

SOCIEDAD

Ocho cubanos están prófugos desde el pasado fin de semana, tras escapar del espectáculo llamado CirCuba que se presenta en la Feria Internacional de Querétaro. La delegación cubana está presidida por el ministerio de cultura de ese país y se afirma que la fuga no pone en riesgo el espectáculo. (NT)

La seguridad para los artistas y los asistentes a la Feria Internacional de Querétaro está garantizada por la estrecha colaboración entre la seguridad privada, autoridades de gobierno, la policía estatal, la Procuraduría General de Justicia y los grupos mismos, señaló el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello**. (NT)

Horóscopos de Durango y Banda Pequeño musical son los artistas que se presentarán el domingo en la Feria Internacional de Querétaro, en lugar de K-Paz de la sierra. (NT)

Líderes del transporte público en el Estado se han pronunciado a favor del incremento a las tarifas o al menos la homologación con las de la capital del Estado. Esto, durante una reunión con el diputado **Alejandro Straffon Báez**. (NT)

Sondeo. Los ciudadanos rechazan rotundamente el aumento a las tarifas del transporte público, pues afectaría la economía familiar. (NT)

Se registró un flamazo ayer en la tarde en el mercado de la Cruz, que finalmente fue controlado por los bomberos. Al parecer la causa fue un cohete con el que dos trabajadores estaban jugando. El fuego alcanzó tres locales: un puesto de piñatas, una carnicería y un puesto de legumbres. (NT)

Emergencia en la autopista México-Querétaro cuando se volcó una pipa con materiales peligrosos, después de impactarse con otra pipa que transportaba material flamable. El causante del accidente fue un tercer vehículo que finalmente se dio a la fuga. (NT)

Ante el incremento de accidentes de vehículos que transportan material peligroso, la dirección de gestión de emergencias y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes han sostenido reuniones periódicas, informó **Gerardo Quirarte Pérez**. (NT)

Este fin de semana se realiza el Teletón. (NT)

MUNICIPIOS

El Alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle** confirmó la adquisición de más cámaras de vigilancia que se instalarán en diversas zonas de la ciudad. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Respecto a la niña quemada en una incubadora del Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer, el Secretario de salud, **Rafael Ascencio** señaló que de demostrarse la responsabilidad de algún servidor público, va a ser sancionado administrativamente. (NT)

AGRICULTURA

Se registró la protesta de más de 700 agricultores en Agroasemex, en contra de las acciones del director de la paraestatal, **Salvador Mayoral**. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Secretaría de Seguridad Pública del Municipio de Querétaro presentaron dos estudios que según **Amadeo Valladares** ayudan a resolver los asaltos bancarios que han ocurrido en Querétaro. Uno de los estudios se enfoca a la seguridad preventiva y el otro a distinguir los lugares de hospedaje que hay en la ciudad, donde los delincuentes pudieran refugiarse. (NT)

Más de 15 mdp destinó gobierno del Estado, para el equipamiento de corporaciones policíacas de 17 municipios y la Secretaría de Seguridad Ciudadana. (NT)

Sobre los asaltos bancarios que han ocurrido recientemente en la capital, el procurador, **Juan Martín Granados Torres** solicitó la colaboración de otras procuradurías, pues al parecer los delincuentes actúan también en otros logares. (NT)

Advirtió la Procuraduría General de Justicia sobre un defraudador que pudiera estar operando en el Estado: un falso funcionario que supuestamente trabaja en la UNICEF, de nombre **Rafael Polanco Galván**. Ofrece vender paquetes escolares a cambio de la donación de computadoras. (NT)